

Erfolgreicher Auftritt beim Entringer Kelterfest

Am Sonntag, den 13. Juli 2025, hatten wir einen gelungenen Auftritt beim alljährlichen Kelterfest des Musikvereins Entringen. Unser aktives Blasorchester war schon mehrmals zu Gast und durfte in diesem Jahr im Rahmen unserer Sommertour bei strahlendem Sonnenschein das Publikum begeistern.

Die Stimmung war hervorragend, und wir genossen nicht nur die ausgelassene Atmosphäre, sondern auch das gute Essen und die Getränke. Für uns war es ein voller Erfolg und wir freuen uns schon auf unserem Auftritt beim Kelterfest im nächsten Jahr.



Oliver Gäntzle - Schriffführer